

DEPARTEMENT DE LA CHARENTE.

\*\*\*\*\*

EGLISE DE PORCHERESSE.

RAPPORT.



Ce petit monument, du XIII<sup>e</sup> siècle, de construction très simple, est intéressant. La nef, voûtée en berceau est séparée de l'abside par une partie voûtée en coupole et supportant le clocher.

Cette église a conservé son caractère primitif, mais malheureusement, elle a été complètement abandonnée et se trouve actuellement en très mauvais état. L'extérieur tout particulièrement, a souffert des intempéries et le clocher est lézardé sur la face Sud et sur la face Ouest, au point que cette partie menace de s'effondrer.

Les travaux nécessaires et indispensables à la conservation de cet édifice consisteraient dans: la réfection complète de la couverture; la reprise du clocher, qui d'ailleurs n'est pas très important; la reprise des parties supérieures des contreforts et celle du mur Sud, qui est le plus détérioré.

Un rejointoiement extérieur de toutes les maçonneries,



# Rapport à la Commission

par M. L. Magne Inspecteur Général  
sur le classement de l'église de Porcheresse (Charente)



Séance du 19 décembre 1913

Classement adopté

Le Conseil municipal de Porcheresse sollicite avec avis favorable de M. le préfet de la Charente le classement de la petite église communale construite du 12<sup>e</sup> au 13<sup>e</sup> siècle et offrant un type complet et bien conservé d'une église rurale à nef unique dont le clocher s'élève sur la travée placée dans le chœur. Le plan et la coupe dressés par l'architecte Martin rendent bien compte de l'intérêt de ce petit monument. Quelques photographies sont jointes à l'appui de la proposition de classement que je suis d'avis d'accueillir.

Le 8 août 1913.

Clary